

Ich bin ja so klein und sehe all meine großen Brüder von unten. Doch jetzt kann ich endlich sagen, dass ich trotz meiner Größe noch süßer bin als sie munkeln. Meine Nachbarinnen die Katzenminze oder Tormentill sind so still. Um mich herum sind viele unbekannte Dinge und niemand redet mit mir. Doch was wäre ich nur ohne meine Geschwister. Ein kleiner Windhauch lässt meine Blätter wanken, die danken für die Sonne oder auch mal für den Wasserstrahl.



Besucher bekomme ich nur selten, aber noch bin ich nicht am Verwelken. Glückselig schaue ich meine Geschwister an und dann... und dann... Wer ist das nur, die mit dem Gerät? Nicht ein Käfer und kein Magnet! Nun ist sie weg. Wie ist das schön, meine Geschwister müssen nicht gehen. Aber was ist das? Ein neuer Geist? Er kommt näher und näher ohne Pause. Tentakeln gehen auf und fangen auf die Kleine, die zu dir spricht und wird nun zum Gericht? Doch sei's nicht drum, werd ich wieder stumm...



Mit
freundlichen
Grüßen, die
Walderdbeere.

Von Melanie
Schütz